

Isabelita Perón Integrará Mañana un Nuevo Gabinete

BUENOS AIRES, 10 de agosto. (Latín, AFP y AP) En las próximas 48 horas, la Presidenta María Estela Martínez anunciará la formación de un nuevo gabinete, en el cual serán desplazados los últimos tres ministros vinculados con el ex secretario José López Rega, se informó hoy oficialmente.

La prensa local se refiere reiteradamente hoy acerca de un radical cambio en la orientación peronista, tras el rotundo fracaso de la línea política establecida por el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Varios periódicos señalan que el cambio ministerial será efectuado casi en su totalidad, y que sólo mantendrá su cargo el ministro de Defensa Nacional, doctor Jorge Garrido.

Otros aseguran que los alejamientos seguros son los de los tres lopezreguistas: el canciller Alberto Vignes; el ministro del Trabajo, Cecilio Condití, y el de Educación, Oscar Ivanissevich.

La prensa en general coincide en que esta próxima reorganización ministerial es probablemente la última carta de la Presidenta Perón, ante la situación política, que le reduce cada vez más las posibilidades de superar la crisis.

En tanto, en fuentes castrenses se dijo hoy que el documento emitido el viernes último por el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, obispo Adolfo Tortolo, produjo especial complacencia entre las fuerzas armadas, toda vez que criticó duramente la "corrupción e inmoralidad" reinante entre autoridades del gobierno.

Según se supo, los elementos uniformados han estado intranquilos los últimos días, nerviosismo que aumentó con la devaluación de la moneda anunciada ayer, y con la elección del peronista Nicasio Sánchez Torancio, como presidente de la Cámara de Diputados, elegido merced a la decisión personal de la Presidenta de la República.

No obstante, el líder de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, descartó esta mañana la posibilidad de un eventual golpe militar.

"Las fuerzas armadas argentinas —dijo Balbín— están dando un ejemplo de gran madurez" y reafirmó su confianza en el proceso constitucional.

"El país tiene que votar de nuevo en 1977, de ahí que la UCR haga todos los esfuerzos para asegurar el sistema", concluyó Balbín.

NOVEDADES

Pretende Estela Perón Eliminar a los Amigos del Ausente López Rega

BUENOS AIRES, Ago. 10, UPI, AFP y EFE.— La presidenta María Estela Martínez de Perón intentaba hoy dominar la crisis que afecta a su gobierno entre rumores de que se dispondría a reorganizar su gabinete por tercera vez en menos de un mes.

La señora Perón citó al ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes, a la residencia presidencial para

que éste hablara con el nuevo embajador argentino en Brasil, Angel Robledo, quien sorpresivamente regresó a Buenos Aires este fin de semana después de que el gobierno brasileño aceptara sus credenciales.

Fuentes del gobierno señalaron que el regreso del embajador podría significar una reorganización sustancial del gabinete, después de lo cual sólo seguirían en sus cargos los ministros de Economía, Pedro Bonanni; de Defensa, Jorge Garrido; y de Justicia, Ernesto Corvalán Nanciar. Robledo goza de prestigio en medios militares y del gobierno, y está bajo consideración para ocupar una de dos carteras claves, pues podría reemplazar al canciller Vignes, o al ministro del Interior Antonio Benítez.

El diario La Opinión apunta que una amplia reorganización del gabinete equivaldría a recurrir al último recurso para terminar con los lazos entre el gobierno y el otrora hombre fuerte del régimen, José López Rega. Los intentos anteriores en ese sentido "han defraudado las especulativas de diversos sectores nacionales hasta el punto que se han transformado

en fracasos", señaló "La Opinión".

López Rega se exilió hace algunas semanas en Madrid tras una campaña de los sectores laborales para destituirlo de su cargo de jefe del gabinete y secretario privado y confidente de la señora Perón.

LIDER ASESINADO

Un dirigente gremial fue asesinado a balazos, y su cadáver, acribillado, fue encontrado en la localidad de San Vicente, a 18 kilómetros al suroeste de Buenos Aires. Se trata de Rosario Salomón Attara, que formaba parte de la comisión de reclamos de la Unión de Tranviarios Automotores.

BOMBAZOS

En Córdoba, dos bombas de gran poder estallaron esta madrugada en sendos establecimientos comerciales. La primera explosión en un supermercado, provocó daños materiales de consideración. Pocos minutos después explotó otra bomba en un taller mecánico de la Renault que causó cuantiosas pérdidas. No hubo víctimas en ninguno de los casos.